

Zur Situation der defekten Spielgeräte auf dem Schulhof

Nachfolgend möchten wir gerne über den Stand der Dinge hinsichtlich des defekten Basketballfeldes auf dem Schulhof informieren. Die fehlenden Basketballkörbe (Ringe und Basketballnetzkörbe) wurden bereits vor längerer Zeit bestellt. Leider verzögert sich die Lieferung immens. Zudem wurde Anfang Juni eine Basketballvorrichtung so stark beschädigt, dass sie aus Sicherheitsgründen entfernt werden musste. Die Mitarbeiter des Bauhofs kümmern sich nun darum, dass das Basketballfeld schnellstmöglich wiederhergestellt wird, da dieses Feld gerne während der Schulpausen, Schulbetreuungszeit und auch am Nachmittag von Jugendlichen und Merzhauser Bürgern genutzt wird. Darüber hinaus wurden bereits sowohl das fehlende Metallnetz der Tischtennisplatte als auch spezielle Ersatzteile für die Nestschaukel bei den entsprechenden Lieferanten bestellt. Sobald die fehlenden Teile geliefert sind, werden die jeweiligen Spielgeräte umgehend repariert. Leider ist anzumerken, dass auch diese Spielgeräte mutwillig zerstört wurden, worunter nun alle zu leiden haben.



Fotos Gemeinde Merzhausen